



Afecciones a la movilidad con motivo del avance de la obra de mejora del drenaje de agua en calle Adonis y el Arroyo Pilonos

- A partir de mañana miércoles se reabre la calle Matisse y un tramo de Cristobalina Fernández hasta la calle El Boni
- El tramo de Cristobalina Fernández entre calle El Boni y Adonis se prevé que permanezca cortado durante un mes

Málaga, 28 de enero de 2025.- El Ayuntamiento de Málaga, a través del Área de Urbanismo, informa de que, a partir de mañana miércoles, 29 de enero, con motivo del avance de la obra de mejora del drenaje de agua en calle Adonis y el Arroyo Pilonos, se restablece el tráfico de la calle Matisse y de una parte de la calle de Cristobalina Fernández. En concreto, esta última reabre hasta calle El Boni, por lo que permanecerá cerrada entre las calles El Boni y Adonis durante un plazo previsto de un mes.

1/1

Esta actuación, cuya inversión asciende a 1.981.943,69 euros (IVA incluido), tiene como objetivo reducir el riesgo de inundabilidad en Campanillas cuando se producen lluvias intensas. La solución prevista se basa en la ejecución de red de recogidas de aguas en calle Adonis y Cristobalina Fernández para el encauzamiento del agua procedente del arroyo Pilonos. Así, a través de la ejecución de un sistema de drenaje para garantizar la evacuación de las aguas pluviales procedentes del arroyo Pilonos, se evitará la inundabilidad de las calles Adonis, Cristobalina Fernández y José Calderón, así como de la barriada El Brillante.

Por su parte, la salida desde Málaga TechPark hacia la avenida José Calderón por calle Adonis permanecerá cortada durante la ejecución de este tramo del colector.

Para realizar este corte de tráfico se dispondrán carteles informativos a la salida Málaga TechPark, así como a lo largo de calle Adonis, además de la correspondiente señalización de obra. Se mantendrá abierto permanentemente el acceso al Málaga TechPark a través de las calles Graham Bell y Rosalind Franklin.

Al mismo tiempo, se dispondrán barreras para configurar una glorieta en la intersección de calle Adonis con calle Cristobalina Fernández para permitir el cambio de sentido en la citada glorieta.